
Быстрее дать ст| 
Ангарский цемент!

Проде-гарая всех страв, соединяйтесь!

Через два дня на цементном 
заводе должна начаться комплек
сная обкатка оборудования пер
вой технологической нитки. Все 
ли готово >к обкатке? ,

В кинувший понедельник, на 
совещании представителей строи
тельных, монтажных ; организа
ций, участвующих в строитель
стве завода, /выяснилось, что до 
комплексной обкатки еще далеко. 
За исключением отдельных агре
гатов (оборудование не было опро
бовано. Участники (совещания до
говорились ю сроках выполнения 
работ, связанных с луском. Про
шло четыре дня. Что же измени
лось на строительной площадке? 
Обкатна первой сырьевой мель
ницы не произведена, первая 
клинкерная печь не опробована, 
промышленной воды на заводе 
нет, тепло 'тоже лока не поступа
ет. Срони, названные на совеща
нии начальником «Союзпромме- 
ханизации» т. Подщеколдиным, 
начальником первого управления 
«Союзпроммонтажа» т. Тагильце- 
вым, главным инженером 4-го 
строительного района т. Запруд- 
ским и другими, снова не выдер
жаны.

Начальник управления строи
тельства т. ‘Зурабов предложил 
организовать работу Монтажников 
и наладчиков (в две смены. Мон
тажники 'выставили требование: 
обеспечить их транспортом ;в «оч
ное время, организовать буфет. 
Во вторник на стройплощадку 
был привезен буфет, для доставки 
рабочих ночной смены выделен ав- 
автобус. Однако т. Подщенолдин 
(«Союзпраммеханизацин»), т. Та- 
гильцев («Союзпроммонтаж»), 
т. Кащеев («Союзтеплоконтроль»), 
прораб т. Гришин («Стройтер- 
моизоляция») не выполнили сво
их обещаний, не организовали ра
боту монтажных групп ночью. У 
этих организаций не выполнены 
еще очень большие объемы работ, 
а сроки (настолько сжаты, что ма
лейшее нарушение их повлечет 
срыв комплексной йбнатки. «Со- 
юзпроммеханизация», например, 
не закончила [монтаж цепей плас
тинчатого транспортера в клин
керном приямке. «Стройтермоизо- 
ляция» задержала обвязку тру
бопроводов в отделении электро
фильтров, изоляцию лылелрово- 
дов >в углепомольном отделении. 
Тревожное положение у > монтаж
ников 1 -го управления «Союз
проммонтажа» и 1-го участка 
«Востокэнергомонтажа».

К ; главному инженеру 4-го 
стройрайона т. Запрудскому на 
совещании в понедельник, не бы
ло <особых претензий; зд автори
тетно заверил (Присутствующих в 
том, что и промышленная вода 
будет на стройплощадке через 
три дня, и насосная фекальных 
вед $удет сделана !в срок, и 35 
метров ливневой канализации за 
три |дня будут проложены, и что

железнодорожный путь до 25 ок
тября будет сдан. Три дня прош
ло, ,а промышленной воды на за
воде {нет. Во вторник 4-й район 
начал промывать водопроводную 
сеть. На одном из участков трас
сы произошла авария. В резуль
тате промышленной воды и сегод
ня еще нет на стройке.

Сейчас, в .период обкатки .обо
рудования, особенно остро встает 
вопрос качества монтажа. Руко
водитель группы Оргцемента 
т. Паливода в возмущением гово
рит ю том, что > монтажники, по 
сути дела, выполнили только та
келажные работы. И она в этом 
совершенно права. Качество мон
тажа оборудования очень низкое. 
Например, монтажники «Союз- 
проммеханизации» в среду )С ут
ра начали обкатывать редуктор 
сырьевой мельницы № 2. В ре
зультате небрежного Монтажа был 
расплавлен коренной подшипник 
шестерни редуктора. Тов. Подще
нолдин всех уверял, что редук
тор привода печи Ms 1 смонтиро
вали хорошо, качественно. Однако 
в результате ревизии выяснилось, 
что подшипники этого редуктора 
не родшабрены, шестерни не от
регулированы. А (ведь опробова
ние только началось, причем 
вхолостую. Какие же «сюрпризы» 
могут быть три обкатке оборудо
вания под нагрузкой?

И строители и монтажники 
имеют большой опыт сдачи про
мышленных объектов эксплуа
тацию. Они накопили этот опыт 
здесь, строя цехи промышленной 
площадки. Им больше чем кому- 
либо известно, что в период пус
коналадочных работ выявляются 
все «грехи» монтажа, проектные 
и технические неувязки. На все 
это нужно очень много времени, 
А где его взять? Ведь по цемза- 
воду сроки установлены такие, 
что о̂пробование оборудования и 
пуск первой технологической нит
ки должны быть произведены без 
всяких задержек на устранение 
возникающих неполадок. Но на 
это могут рассчитывать только 
наивные люди, никогда не стал
кивавшиеся с пуском промыш
ленных объектов. К? почему же 
тт. Лодщеколдин, Тзгильцев, За- 
прудский, Кащеев, Галушков, Си- 
магин и другие руководители ор
ганизаций, строящих цементный 
завод, с олимпийским спокойстви
ем относятся к срыву намечен
ных сроков, к срыву социалисти
ческих обязательств, принятых 
ими в честь 40-й годовщины Ве
ликой Октябрьской социалистиче
ской революции? Почему они не 
организуют двухсменную работу? 
Не оказывает соответствующего 
воздействия на субподрядчиков и 
строительное управление. В сто
роне стоит также дирекция це
ментного завода.

А подготовка н пуску цемент
ного завода идет без напряжения.
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В  честь 40-летия Великого Октября

Р Е П О Р Т А Ж Утром в гараже
Предутренняя густая темь об

волакивает раскинувшийся не
подалеку от города гараж 
УРС а. Низко свисают разбро
санные в полукружье! ярко мер
цающие звезды. В  гараже на
чался рабочий деда.

Громоздкне, окованные желе
зом ворота раскрываются и в 
них первым входит высокий, 
слегка ссутулившийся, почтен
ного возраста человек. Зыбину 
шестьдесят пять лет, но он ино
го молодого заткнет за пояс. 
Ш устрый, очень подвижный, 
требовательный в работе чело
век.

Николай Александрович З ы 
бив работает экспедитором с 
начала организации торговли в 
Ангарске. И  не было случая, 
чтоб он когда-нибудь на работу 
Опоздал. В  гараж Зыбин захо
дит обычно тихо, вполголоса 
поздоровается, а потом— откуда 
у человека что берется —  
вдруг закричит:

— О пять моего работничка 
нет? Уже десять минут шесто
го! Всю  колбасу с мясокомби
ната другие вывезут!

Словно услышаа безобидное 
отцовское наставление, тут же 
в гараж вбегает молодой шо
фер Матвиенко. Он, вытирая 
со лба пот, улыбается:

— Проспал я немного, дядя 
Коля! В  третьем часу закончи
лись...танцы,

Николай Александрович еще 
громче кричит:

— Женить тебя надо, гулева- 
на! Я  бывало...

— И з  армии только. Вот ог
ляжусь,

— Колбасу возить нам поло
жено, а не по танцулькам бе
гать.

Матвиенко заводит машину и 
из кабины зовет:

— Садись, дядя Коля!
Зыбин вскидывает на шофе

ра быстро бегающие глаза, не
довольно бормочет:

— Опять по-сумасшедшему, со 
скоростью семьдесят километ
ров в час повезешь! Вдруг ко
лесо в это время отвалится.

Его громкие возгласы утопа
ют в шуме быстро удаляющего
ся в направлении Иркутска 
грузовика.

Приходят шоферы и .грузчи
ки с хлебных машин. Коренас
тый, небольшого роста води
тель Миронов кричит;

— Поехали, Гладких!
— Погоди, Моисеева придет 
Миронов машет рукой:
— М ы  очередь на заводе зай

мем. А  она подойдет.
Он торопливо вбегает в ка

бину и передвигает рычаг ско
ростей.

Отработанным, вылетающим 
в выхлопную трубу газом об
волакивает грузчиц. Маша Б у 
дылина в  кирзовых сапогах, 
шароварах и юбке, с вздерну
тым чуть не на затылок плат
ком волнуется:

— Где же наш Шягнохоев 
Андрюшка} Уже двадцать ми
нут шестого!

К  ней подходит Моисеенко и 
любопытствует:

— Сколько заработала, Маша, 
в тот месяц?

Будылина ухмыляется:
— Девятьсот. Н о  теперь мы 

по четыре рейса будем делать 
иногда. —  Она помолча®, до
бавляет,— ведь Октябрь идет.

Моисеенко слегка перекаши
вает губы:

—И  я не на много отстала.
В дясдогедкжЯ вей® *зтр*-

щал телефон. В  тоубке слы
шится голос Васи Лукьянова.

— Гружусь на новом заводе. 
За  путевкой заеду потом.

Грузчицы шумят:
— Вася всегда за своими за

езжает. Вот доужный экипаж!
—,Бьют на две сотни процен

тов!
В  это время слышатся зыч

ные сигналы.
—  Подъехали! —  радуются 

грузчицы—  Сра,зу две— Карпу* 
ка и Щигнохоева. —  Споты
каясь, женщины бегут к стоя
щим у ворот машинам.

— Маша! —  кричит Моисеен
ко. —  Вы  поезжайте на старый 
завод, а мы поедем на новый.

— Ладно.
В  гараже тишина. Но  вот 

приходят шоферы бортовых 
машин. Среди них среднего 
роста, с худощавым лицом во
дитель Михно. О в обслуживает 
магазин №  27 в восьмом райо
не.

— Т ы  что, Михно, так ра
но? —  интересуется диспетчер.

Т от  недоумевает:
— Как рано! —  И , ожесто

ченно жестикулируя руками, 
говорит: —• Знаешь, какую 
предпраздничную развертывает 
Райблатт. Оборот до двух мил
лионов доводит. —  И, спохва
тившись, добавляет: —  Он, на
верное, меня ждет. Ч у ть  свет 
подымается. Вот он какой ди
ректор!

Михно, получив путевку, от
ходит. А  потом возвращается:

— Товарищ диспетчер! Не 
отрывайте от 27-го меяя. Я  
обязательство, на октяб&ь взял 
по подвозке в этот магазин про
дуктов.

В  ограде шумят заведенные 
машины. Над стоящими в два 
ряда грузовиками висит густое 
голубоватое облачко. Оио тя
нется к воротам и разносится 
в разные стороны.

С  хлебозаводе приехал стар
ший экспедитор Косинов. Он 
настойчиво требует:

Трофимович 
несколько лет руководит бригадой, 
монтажников заготовительного 
участка второго управления« Щ :! 
ншроошоютажа». Из месяца вйе-.. 
сяц его бригада выполняет Jo  
полторы нормы при отличном

пчестве.
Включившись в

ское
социалист^,,, 

соревнование в'честь 40-, е- 
тия Великого Октября, брагщ^ 
приняла на себя повышенное обя
зательство. Слово свое монтаж-.

Работаяники держат крепко._______
заготовке оборудования для н.^- 
теперегонного завода, бри̂ ад̂ . 
т. Ёожайкинз выполнила заданна 
сентября на 190 процентов. В Ок
тябре монтажники не снижаю]’ 
темпов. ’

На снимке: И Т. Кожайш%
„ 8/‘>Д

— Давайте подкрепление! Чс-,1{, 
тыре машины не обеспечивают. ' 

У  старшего диспетчера Каза 
ка озадаченное лицо. Он тихо1 " "  
произноит: Sfeft

—М-да! Придется ночнук»Н.[:Н 
смену подымать.— И  едет зч;:нж

пы.
l№ i

грузчиками.
Вскоре с Базоя, что за Ус г ь-

Ордой, возвратился с молоком 
рефрижератор. Шофер Хутор- '*'• 
ской, вылезая из кабины, ру-?’ 
гается: (Ж Е

-—Едва добрался. •
Т у т  же к машине подходит i 

механик Кибисон и 
неполадки.

Водитель смеется 
—А  я сколько мучился! На

устраняетfrrqit
р *
T.WH

тгвдпдо скорее везти в магазин мо-
локо.

WH't
_ нок

тов
А . Каинов.

Внедряя новую технику
Коллектив цеха № 6 в дни 

предоктябрьской трудовой вахты 
настойчиво борется за перевыпол
нение производственного плана, 
за дальнейшее совершенствование 
технологии и оборудования.

Впереди в соревновании идут 
технологические бригады, воз
главляемые тт. Емельяненко и 
Биревым. Агрегаты, обслуживае
мые этими бригадами, уже прора
ботали свыше 300 суток.

Недавно коллектив цеха еще 
раз пересмотрел взятые ранее 
обязательства. Решено сэконо
мить за счет увеличения межре
монтного периода работы агрега-

Начальняк гаража Петр Анд- 
реевич Масальский, контроли
руя работу водителей, говорит:Н

— К  сорокалетию Октября®*®* 
подвезем в магазины п’родукчнг.й 

вдоволь! НДХТ

{Г.8К
иг>чн
YTW0

то® до конца года 650 тысяч руб
лей (на 150 тысяч больше)/ 33-: 
счет внедрения рационализатор! 
ских предложений — 250 ть 
рублей, за счет экономии 
воды, электроэнергии, увел 
ния выпуска продукции 
тысяч рублей.

На печи № 12 успешно п| 
ло испытание шдрококсовь 
жателя с®о«й заводской конст 
ции, такие же механизмы у raj 
вливаются на пятой и одиша 
той печах. Гидрококсовыгруа 
лями будут оборудованы и-др 
печи.

Успехи монтажников
Монтажники «Еузбассетьстроя», Наиболее высоких произво 

перевыполнив программу девяти венных результатов добива| 
месяцев, настойчиво борются за коллективы, возглавляемые 
досрочное завершение октябрьско- колаем Гавриленко и Викторо| 
го. плана. Прутковым. Полторы а

За счет внедрения передовых нормы в деяь выполняют 
методов труда, снижения себесто
имости строительно-монтажных 
работ коллектив участка получил 
прибыль свыше 800 тысяч руб-

ды Петра Вахрушева, Бориса, JEBr 
докимова, Леонтия ©инеикс^ к 
ДРУГИХ.. S

', Ф. Хмаромки^ |



О Б З О Р  С Т Е Н Н О Й  П Е Ч А Т И

Паузы в работе редколлегии
Представьте,- что ровно месяц 

назад вам пришлось побывать в 
цехе дистилляции... Когда подхо
дишь к цеху1, невольно обраща
ешь вяимашие на большую витри
ну с крупной надписью «Произ
водственная сатира». Смотришь 
на карикатуры, читаешь острые 
подписи под ними и невольно ду
маешь о тех людях, кто с боль
шим старанием делает эти сати
рические листки. Люди делают 
большое, важное дело!

И теперь висят здесь четыре 
сатирических листка. Они ярко 
оформлены. В них критикуются 
нерадивые работники .цеха, кото
рые плохо относятся к поручен
ному делу, мешают коллективу 
успешно решать поставленные 
перед ним задачи. Вот висит ка
рикатура о Топкачееве, расска
зывающая о его халатном отно
шении к выполнению производ
ственного задания. Второй раз, 
безусловно, Топкачееву не захо
чется красоваться в 'Производ
ственной сатире». Да и вообще 
не найдется желающих попасть 

. в зтот сатирический пассаж
Побывайте же в цехе и сегод

ня. Вы увидите старые карикату
ры, старые подписи под ними!

В свое время работники этого 
цеха гордились и своей стенной 
газетой «Дистиллятчик». Выхо
дила она регулярно, художествен
но оформлялась, подогмала жиз
ненно важные вопросы, мобилизо
вала .коллектив на претворение в 
жизнь задач, стоящих перед кол
лективом. Эта стенная газета по
лучала хорошую оценку и далеко 
за пределами цеха.

Но вот прошла реорганизация 
завода, а вслед за этим и завод
ской партийной организации. Цех 
был укрупнен. Цеховая партийная 
организация численно возросла, 
получила больше самостоятель
ности. И, как ни странно, но 
произошло невероятное. Цеховое 
партийное бюро упустило из поля 
своего зрения руководство стен
ной печатью.

В дни подготовки к 40-й годов
щине Великой Октябрьской соци
алистической революции эксплуа
тационники цеха проделали не
малую работу. Они подготовили и 
пускают сейчас в эксплуатацию 
битумную установку, повседнев
но борются за повышение техно

логической дисциплины, улучше
ние работы действующего обору
дования. Вместе с этим растут и 
люди. Но напрасно искать на 
столбцах стенной газеты рассказы 
обо всем этом, о передовом опыте, 
о людях, добивающихся улучше
ния работы своего цехТ

Достаточно сказать, что пос
ледний номер «Дистиллятчика» 
был выпущен в начале августа. 
Наступила пауза. И редактор 
стенгазеты т. Кирцева, и ее за
меститель т. Кащеев, и остальные 
члены редколлегии, как это вид
но, решили «отдохнуть».

Серьезный упрек, следует сде
лать и секретарю бюро цеховой 
партийной организации т. Таш- 
лыкову. С его стороны, как пар
тийного руководителя, редколле
гия не получает ни помощи, ни 
руководства. Вопросы о работе 
стенной печати на повестку дня 
партийных собраний не выносят
ся, а о каких-либо планах работы 
редколлегии не приходится и го
ворить! Все это, безусловно, не 
может не влиять отрицательно на 
роль стенной печати в цехе. Ви
димо т. Ташлыков забыл о том, 
что партийная организация не 
может проводить воспитательную 
работу в коллективе без опоры на 
печать, как и армия не может бо
роться без оружия.

Приближается знаменательная 
дата в жизни советских людей - 
40-я' годовщина Великого Октяб
ря. Подготовка к вселародному 
празднику вызвала в коллективе 
новый политический и трудовой 
подъем. Вот почему сейчас как 
никогда необходима стенная 
газета; нужно, чтобы она ярко 
освещала производственную 
жизнь коллектива, рассказывала 
бы о его борьбе за претворение 
в жизнь обязательств, взятых в 
честь праздника, о многогранной 
жизни партийной организации

Рабочие, инженерно-техниче
ские работники цеха ждут свою 
газету. Они хотят ее видеть инте
ресной, боевой, настоящим по
мощником в своих больших де
лах. И редакционная коллегия 
должна выпускать такую газету.
В этом ей необходима помощь со 
стороны партийного бюро и его 
секретаря т. Ташлыкова,

А. Михайлов.

«Всемерно развиватьмассовое движение рационализаторов, изобретателей и но
ваторов производства, а также обеспечить широкую пропаганду и распространение 
передового опыта».

(И з директив X X  съезда КП С С  по шестому пятилетнему плану)

Рационализаторы строительного района

Кто  из амгарчан не знает этих юношей и девушек! Это агит
бригада Дворца культуры «Фильтр». Особенно широкую по
пулярность завоевала бригада в дни подготовки и проведения 
V I  Всемирного фестиваля. Голос чтецов, певцов звучал на 
сцене Дворца культуры, на площади имени Ленина. Сейчас 
бригада готовит новую программу. посвященную 40-летию 
Великого Октября.
* Этот снимок сделан в в время концерт* в одном из колхозов 
Кировского района.

Коллектив 4-го строительного 
района сооружает внешние комму
никации водопровода и канализа
ции, железнодорожные пути сооб
щения и гидротехнические соору
жения. И з года в год наш коллек
тив держит первенство в социа
листическом соревновании

Большую долю в достижения 
коллектива и главным образом в 
создание фонда экономии средств 
и материалов —  сверхплановых на
коплений —  вложили рационали
заторы. Своей неутомимой нова
торской деятельностью они доби
лись немалых успехов в выполне
нии предоктябрьских социалисти
ческих обязательств.

В  целях мобилизации творче
ской инициативы коллектива на 
борьбу за экономию средств и ма
териалов, улучшения методов ра
боты, внедрения новой а передо
вой техники и технологии, про
грессивных методов работы у нас 
был объявлен и успешно прово
дится конкурс рационализаторов

Готовясь к столь важному делу, 
мы провели ряд организационных 
мероприятий: обсудили на засе
дании Б Р И З а  конкретный план 
работы, отпечатали обращение к 
рабочим, служащим и инженерно- 
техническим работникам. Одновре
менно для актива и начинающих 
рационализаторов были отпечата
ны и вручены социалистические 
заказы, в каждом из них указыва
лись темы, конкретные задания с 
учетом способностей, навыков, зна
ний и опыта в производстве наших 
рабочих и И Т Р . Были проведены 
беседы в бригадах, рабочие со
брания и производственные сове
щания. Особенно уделялось вни
мание индивидуальным беседам с 
рабочими, а также с мастерами, 
десятниками, прорабами в цехах и 
на участках.

В  результате количество предло
жений возросло, стали поступать, 
коллективные предложения, а так
же от рабочих, впервые принимаю
щих участие в рационализации. 
За  40 дней, конкурса поступило 
42 предложения, в том числе 22 
от рабочих, с предварительным 
экономическим эффектом свыше 
900 тысяч рублей. Фактическая 
экономия от внедренных предло
жений с начала года составила 
913 тысяч рублей, а с начала кон
курса свыше 400 тысяч рублей. 
Теперь решено добиться годовой 
экономии (фактической) миллион 
двести тысяч рублей,- а условной 
до полутора миллиона рублей 
(обязательством предусмотрена 
экономия до 1 миллиона).

Большую сумму экономии со
ставляют принятые Б Р И Зо м  к 
внедрению поступившие предло
жения от инженерно-технических 
работников. Начальник 4-го уча
стка т, Соловьев внес два предло
жения с годовой предположитель
ной экономией свыше 100 тысяч 
рублей. Одно предложение уже 
внедрено —  изменение проекта ор
ганизации работ по отвозке грун
та, от чего уже получена фактиче
ская экономия в сумме 43-х тысяч 
рублей. По предложению старше
го инженера П Т О  т. Боброва 
сэкономлено 209 тысяч рублен. 
Эго предложение —  об отмене 
бетонного основания под канали
зационный железобетонный тру
бопровод диаметром в 700 мм ■— 
является серьезной поправкой ра
боты проектантов. В  ряде случаев 
проектанты недостаточно еще учи
тывают местные особенности и не
редко исходят из формально при
нятых техусловий и нормативов, 
завышая объемы и стоимость ра
бот. Это  в свою очередь говорит 
также о том, что пора бы все ос
новные проекты обязательно об
суждать с коллективом исполните
лей. Это  максимально снизит не
достатки проекта, подскажет пра
вильное решение технических воп
росов и исполнения их на практи
ке, а советы прорабов, бригадиров,.

инженеров участков и района 
улучшат сам метод составления 
проектов. Аналогично т. Бобров, 
на основании продолжительных 
практических наблюдений, предло
жил заменить двухстороннюю че
канку смоляной прядью стыков 
железобетонных труб диаметром 
от 600 до 1200 мм— на чеканку с 
одной стороны раструбных труб с 
кольцами. Это предложение при
нято к внедрению с согласовани
ем Комитета по делам строитель
ства при Совете Министров 
С С С Р . Оно экономит от 35 до 50 
процентов расхода смоляной пряди 
(каболки), килограмм которой 
стгит 15 рублей. По этому пред
ложению только по объектам на
шего района экономия в год будет 
до 500 тысяч рублей, а фактиче
ская экономия уже составляет не
сколько десятков тысяч рублей.

Ряд предложений геодезистов 
тт. Яковлева и Бальзовского яе 
мало дали экономии по сокраще
нию длин трасс водопровода и 
канализации, а также железнодо
рожных путей. Эти  предложения 
поданы на основе внимательного 
изучения поступающих в произ
водство проектов и учета ранее 
построенных трубопроводов или 
фактического профиля. Начальник 
3-го участка т. Токмаков и на
чальник 6-го участка т. Зуев по
дали предложения, внедрение ко
торых позволило району сэконо
мить 80 тысяч рублей.

Следует подчеркнуть, что кроме 
известных трудностей по внедре
нию предложений в производство 
(ведь не перевелись скептики, пе
рестраховщики и консерваторы), 
подчас неправильную позицию за
нимают и заказчики. Вот пример: 
бывший главный инженер строя
щегося цементного завода т. К а 
линиченко (сейчас он в техин- 
спекции дирекции этого завода) 
не хочет два месяца подписывать 
форму №  2 по согласованному с 
ними предложению старшего про
раба т. Кичайкина на сумму c B b i-  
ше 50 тысяч рублен. Представи
тель строящегося завода главный 
инженер т. Куликов, когда с ним 
согласовывали предложение тов. 
Токмакова по изменению проекта 
организации работ по одному из 
котлованов, со всеми доводами со
гласился, но вместо подписания 
формы №  2 отделывается словес
ной благодарностью и пожелани
ями в будущих успехах. Такое по
ведение заказчиков вынуждает нас 
к тяжбе, излишней переписке и, в 
конечявв! итоге, взиманию денег 
через арбитраж.

Более половины предложений 
поступили от наших рабочих. Сле
сарь ремонтно-механических мас
терских т. Коростелев подал семь 
предложений» (четыре из них по 
улучшению методов и по приспо
соблениям Для разборки двигате
лей тракторов и экскаваторов 
пнедрены в жизнь). Три предло
жения внедрил бригадир сл»саоей 
т. Волошин. В  том числе он за
менил втулку привода моторг 
ЗИС-5 подшипниками качания 
№  207, что может быть поправ
кой и Для заводов-изготовителей 
моторов. Электросварщик т. Глин
кин, борясь за улучшение условий 
труда сварщиков при работе в ко
лодцах а закрытых сосудах, пред
ложил использовать вентилятор 
радиатора двигателя агрегата 
С А К  для попутной вентиляции 
рабочего места сварщика от диф
фузора, установленного у чеити- 
лятора. Электромонтеры мастер
ских тт. Спиваков и Анфинов внед
рили свои предложения по усовер
шенствованию вибраторов. У  вибра
тора И-116 они до 50 граммов 
наварили дополнительный проти
вовес на балансе и улучшили ра
боту вибратора при бетонных ра
ботах. У  вибратора И-7 заменили 
быстро выходящие из строя та- 
водсюие шпильки крепления чугун
ного кожуха мотора к корыту— на 
крепление хомутами» Механик

т. Бондарев предложил новый тип 
струбцины для правки толстолис
тового металла и концов стальных 
труб большого диаметра. Прораб 
т. Редько предложил механизиро
вать в стационарных условиях 
рубку и сверловку рельсовых 
комплектов для стрелочных пере
водов, которые, как ни странно, до 
сих пор все еще присылаются за
водами- изгото в ител ямн нек о м -
плектно, что удорожает укладку 
железнодорожных путей и приво
дит к ручному труду.

Проводимый конкурс выявил 
новых рационализаторов. И з  об
щего количества предложений бо
лее 50 процентов подано от рабо
чих, впервые участвующих в ра
ционализации. Хочется отметить 
главное: возросшую активность
коллектива в эти месяцы — нака
нуне всенародного праздника — 
40-летия Октября.

Опыт показал, что большую 
роль в развертывании рационали
заторского движения сыграла мас
совая разъяснительная работа. Х о 
рошо налаженное ознакомление ра
бочих с правами рационализа
тора, например, о том, что в тече
ние 6 месяцев по внедрению пред
ложения рационализатор, перевы
полняя нормы за счет внедренных 
им предложений, получает зарпла
ту по старым расценкам и только 
через 6 месяцев нормы пересмат
риваются. Некоторые рационали
заторы по скромности иногда счи
тают (и неправильно), что неудоб
но или нельзя внедрять или пред
ложить то новое, что он предлагал 
ранее на другом предприятии, но 
полезное и для нашего производ
ства, или то, что он прочел в ли
тературе, видал в другом месте— 
предложить все это на своем про
изводстве, что может дать новый 
эффект. Опыт показал, насколько 
важно быстро внедрить принятые 
предложения. Ибо когда человек 
видит, что его предложение прино
сит на практике пользу, —  это его 
окрыляет йа новые дерзания.

Наших изобретателей-рациона- 
лизаторов родила эпоха социали
стического общества, это новое 
родилось в завоеваниях Октября. 
В  условиях капиталистического об
щества, у частного предпринимате
ля рационализатор - изобретатель 
нередко может оказаться за бор
том, пополнить ряды безработных 
или в усю виях конкуренции капи
талистов совсем не увидеть на 
практике своего предложения и \и 
получить самому крохи того, что 
фактически даст предложение. У  
нас этого нет и не может быть.

Владимир Ильич Ленин в своей 
работе - «Об разрушении векового 
уклада к творчеству нового» пи
сал, что коммунистический труд: 
для общества, труд добровольный, 
труд по привычке трудитьер На 
>бщую польау,— вот что вдохнов
ляет наших новаторов.

Не раз в беседе с рабочими, 
рационализаторами мы можем ус
лышать ценные для нашего вргмо- 
ни слова: <(Мне важно, чтобы мое 
предложение не только_ приняли, a 
внедрили в жи^нь, в производство, 
увидеть, что мой труд, идея, при
носят нам пользу, чтоб работать 
бмге лучше». А  о премии, о воз
награждении подчас автор и стес
няется спросить.

Коммунизм предполагает б ы с о  

кий уровень сознательности членов 
общества и ростки нового комму
нистического отношения к труду, 
к общественной собственности, в 
отношениях между людьми. И  вот 
ростки этого коммунистического 
труда уже сегодня Ны зримо ви
дим в делах наших новаторов про
изводства.

Б. Андреев,
инженер Б Р И З а  4-го строй-
района. ______



Письма НАШИХ ЧИТАТЕЛЕМ
Стихи об Ангарске

Редакционная почта прино
сит много стихав, посвящен
ных нашему чудесному городу. 
Робок поэтический голос ав

торов, не хватает им художе
ственного мастерства, не чув
ствуется профессиональной 
руки —  стихи эти пишут не 
писатели, а любители. Но 
по'дкупает искренность и теп
лота, с какой пишут начинаю
щие поэты, любовь к нашему 
юному социалистическому А н 
гарску. Поэтому с двумя сти
хотворениями на эту тему мы 
решили познакомить читате
лей нашей газеты.

За сосновым бором 
У реки Китой 
Виден (новый город,
Город молодой.
Между зданий светлых 
Далеко лежат 
Линии проспектов 
И газонов ряд.
А пройдешь кварталы 
До конца .вперед —
Снова стройка, встала,
Вширь Ангарск растет.
И под взлетом кранов 
Видишь на глазах 
Претворенье планов,
Замыслов размах.

Г. Мишарин.

* * *
Давно ль тайга дремучая 
Росла со всех сторон.
Но стройкою кипучею 
Здесь город возведен.

И трубы, как орудия, 
Нацелив в небеса, 
Раскинулись повсюду

здесь
Заводов корпуса.

Гудками взбудораженный 
Проснулся город мой.
Домами двухэтажными 
Встает он надо мной.

На улицы просторные 
Врывается трамвай. 
Автобусы проворные 
Спешат из края в край. 

Сверкает солнце золотом,
И плещется Китой.
И город смотрит молодо,
Сияя красотой.

И люди здесь прославлены. 
И наша жизнь светла.
Мы партией направлены 
На славные дела.

И пусть на свете славится 
Немало городов.
Ангарск не зря мне нравится, 
О нем я петь Лтов.

Д. Ершов.

Лекции, беседы
Недавно лектор городского от

деления общества «Знание» 
т. Садовников прочитал у нас, в 
79 цехе управления водопровода 
и канализации, лекцию: «Проис
хождение и сущность религии». 
Ов очень понятно рассказал, как 
возникла религия, кому она слу
жила до революции в нашей стра
не. Мы узнали о том,как импери
алисты используют религию в
своих целях сейчас. В лекции 
т. Садовникова было много при
меров. Д. Пушмин.

На этот раз в красный уголок 
9-го общежития пришли уборщи
цы, коменданты, вахтеры— работ
ники 3-го домоуправленля—по
слушать рассказ участник-) рево
люционных событий и граждан
ской войны тов. Калюасина о 
борьбе рабочих, крестьян и сол
дат за власть Советов. Все с 
большим вниманием слушали бе
седу тов. Калюжина.

Г. Чирков.

Ф Е Л Ь Е Т О Н

ПО СЛЕДАМ ВЫСТУПЛЕНИЙ В ГАЗЕТЕ

„Не хотите — не ешьте*
Под таким заголовком была 

опубликована заметка в сатири
ческом отделе «Еж» в N° 111 
(860) нашей газеты. Начальник

Короткие сигналы
29 сентября с. г. мне при

шлось воспользоваться услугами 
такси: нужно было срочно везти 
жену в сангородок. Отказа в ус
лугах не было, но шофер машины 
50— 42, пользуясь тем, что в 
тяжелые минуты человек не бу
дет считаться с деньгами, зало
мил за проезд двойную цену.

—Почему?— спрашиваю,
— А кого я отсюда повезу? Не 

буду же из своего кармана пла
тить!

Мне кажется, что такие случаи 
не единичны, поэтому на них 
следует' обратить внимание.

1 М. Бойченко.
11 поселке Майсн, по улице 

Тельмана, в 3-м бараке, комнате 
№ 1 проживает работник литей
ного цеха РМЗ Павел Петрович 
Крючков. Этот человек ведет 
недостойный образ жизни: посто
янно пьянствует, совершает про
гулы, издевается над семьей, го
няется с ножом за женой, деть
ми. Недавно он в нетрезвом со
стоянии учинил дебош в 9-м об
щежитии 47-го квартала. Пора 
призвать хулигана к порядку.

Я. Григорьев.

конторы общепита УРСа т. Ершо
ва -сообщила, что заметка обсуж
дена на общем собрании работни
ков столовой № 10. Для улуч
шения работы буфета на швейной 
фабрике приняты меры. Директо
ру столовой т. Исаенко объявлено 
замечание.

Я терпела и страдала
Страдала я сильно, терпела 

долго. Он ни за что не хотел от
носиться ко мне по-человечески. 
Он днями шатался по базару, 
пьянствовал и истязал меня. Ему 
всего ,35 лет, но он нигде не хо
тел работать. За последние 4 года 
он несколько раз вербовался, но 
ссуду всякий раз пропивал. Я во 
много раз моложе его, но за вре
мя своего существования гораздо 
больше принесла пользы людям, 
укрывая их от холода, согревая 
своим теплом. Но такому, как он. 
я служить не хочу.

Он — это Иван Сергеевич Пер
мяков, а я — это комната в квар
тире № 2 2-го дома в 50-м квар
тале. Я тихая, безгласная комна
та, но когда Иван Сергеевич Пер
мяков становится столь бесчело
вечным, заговорила и я, будучи 
не в силах молчать. Мои жильцы, 
в том числе жена и дети Пермя
кова, стали уже больными от его 
диких выходок и постоянных уг
роз. Безделье превратило этого 
тунеядца в хищника, он стал 
уносить из квартиры одну вещь 
за другой и пропивать их, от же
ны он требует всякий раз: «Дай 
на поллитру!». Из-за его поведе

ния я из тихой, скромной комна
ты превратилась в клетку с лю
тым зверем. А я не хочу быть 
клеткой. Ведь я комната и созда
на для блага людей, а не для та
ких хищников.

Даже мой двойной запор у 
входной двери не выдержал и 
сломался под напором этого чело
века.

Мое терпение лопнуло, я не за
хотела больше страдать. И на 
моей стороне оказались справед
ливые законы. Нарсуд 1-го уча
стка выселил И. С. Пермякова без 
права предоставления ему другой 
жилплощади.

Я для того хочу поведать об 
этой истории миру, чтоб все ком
наты и квартиры знали, что они 
имеют право претендовать на че
стных, порядочных жильцов, ко
торые добросовестно трудятся на 
общее благо. Не позволим про
живать в наших стенах тунеяд
цам и лоботрясам! Пусть всех их 
выселят, как И. С. Пермякова— 
к вам обращаюсь-я, сестры мои, 
комнаты и квартиры славного Ан
гарска!

Квартира №  2 в доме №  2
50-го квартала.

Почему медлите?
Открытое письмо начальнику 2-га 
стройрайона т. Мохову, секретари* 
партбюро т. Коняхину, председа
телю рабочкома т. Тесленко.

Уважаемые товарищи! Еще в 
марте 1957 г. 2-й стройрайон на
чал проводить расширение тяго
вой подстанции.

Ваши ежемесячные обещания и 
сдаче этого объекта в эксплуата
цию не выполняются. В настоя
щее время тяговая подстанция 
работает в тяжелых эксплуата
ционных условиях. Ваша, това
рищи строители, медлительность 
не дает возможности ввести в эк
сплуатацию третий ртутн о ̂ вы
прямительный агрегат, реконст
руировать приточно-вытяжную 
вентиляцию- и этим самым соз
дать нормальные условия труда.

Коллектив 2-го электрорайона 
обращается к вам с просьбой не
медленно завершить строительст
во я надеется, что на этот раз ва
ше обещание будет последним.

По поручению коллектива 2-г* 
электрорайона

А. Сизов, начальник района,
А. Курдюков, председатель 
цехкома,
Ю. Башкиров, секретарь бю
ро ВЛКСМ.

Н А Ч А ТО Е  ДОВОДИТЬ ДО 
КОНЦА

В первых числах сентября на
чались работы по благоустройству 
35 квартала нашего города к 
большой радости его жильцов. В 
сравнительно 'короткий срок бы
ла проделана значительная рабо
та: вскопана земля для посева 
трав, вырыты траншеи под по
садку кустарников и деревьев, 
завезен чернозем, установлена 
часть штакетных ограждений. Од
нако в самый разгар работы 
были полностью прекращены. 
Ямы и траншеи постепенно осы
паются, дети растаскивают мате
риал для сооружения штакетник 
ка, затаптываются неогорожен
ные участки вскопанной земли 
и т. д.

Уходит наиболее благоприят
ное время для окончания работ 
по благоустройству. Почему же 
строители 5-го района прекрати
ли работу? -

К. Борисов.

Беречь жилой фонд
Партия и правительство поста

вили задачу развития жилищного 
строительства, чтобы в ближай
шее время удовлетворить потреб
ности трудящихся в жилье. Но 
что произойдет, если мы будем 
строить новые дома, а построен
ные — не беречь. Вот домоуп
равление № '10 как раз и не. бе
режет жилой фонд. Я живу в до
ме Ж  3 31-го квартала. В доме 
есть подвальное оюно, в которое 
стекает дождевая вода. "

Дело в-том, что барьер, кото
рый бы преграждал поток воды в 
подвал, разрушен, решеток или 
сеток нет. И вода с крыши бес
препятственно попадает в под
вал В результате в подвале сыро,

Сыро и в квартирах. Гниют пере
крытия. А домоуправление не 
принимает никаких мер, чтобы 
устранить4 маленькое и сберечь 
большое.
У меня в ванной уже провалил

ся пол. Я обратился в домоуправ
ление с просьбой, если оно не 
может устранить беспорядки, хо
тя бы дать 20 -i- 25 кирпи
чей и немного цемента, чтобы я 
сам сделал барьер, преграждаю
щий доступ воды в подвал. Ин
женер записала заявку и пообе
щала все сделать. Прошло около 
двух месяцев, а результатов на-, 
каких.

С. Гриценко».

•Уважаемая .редакция! 
жильцы дома X: 7 107 квартала, 
просим вас вмешаться в работу 
котельной хлебозавода и расска
зать директору хлебозавода и ра-

II ребе то ят большие соревнования
Городской комитет ДОСААФ совместно с горко

мом ВЛКСМ в честь 40-й годовщины Великого 
Октября готовят большие стрелковые и военизи
рованно-спортивные соревнования.

27 октября состоятся стрелковые соревнова
ния. Первичные организации выставляют по две 
команды, в каждой по пять человек. Первая 
группа стреляет из мелкокалиберной винтовки 
(стандарт 3x10) и из пистолета на расстояние 
25 метров (3+10, т. е. три пробных и десять 
зачетных).

Вторая группа", также в пять человек, будет 
выполнять упражнение из мелкокалиберной вин
товки лежа (3+10). Команды будут бороться за 
переходящий кубок комитета ДОСААФ и горкома 
комсомола.

3 ноября будет проведена большая военизиро
ванная комбинированная эстафета, команды бу
дут состоять из 14 человек. В эстафету включе
ны такие военно-спортивные виды, как тревога, 
оказание пер-вой санитарной помощи, гранатоме
тание, преодоление участка заражения,

Эстафета имеет целью проверку степени под
готовленности первичных организаций ДОСААФ, 
а также привлечение наибольшего количества* 
участников. Команда, занявшая первое место, 
будет награждена переходящим кубком комите
та ДОСААФ и горкома ВЛКСМ.

В первичных организациях, несмотря на то, 
что идет отчетно-выборная кампания, комплек
туются команды стрелков и участников эстафе
ты, ведется тренировка. Комитеты ДОСААФ пер
вичных организаций подают заявки на участие 
в соревнованиях. Ожидается, что в соревнова
ниях примет участие большое количество стрел
ков и спортсменов. Проведением этих двух мас
совых мероприятий комитет ДОСААФ и горком 
ВЛКСМ как бы подведут итоги работы за летний 
периодам преподнесут подарок 40-й годовщине 
Великой Октябрьской социалистической рево
люции, Г. Торсов,

О саже
Мы, ботникам котельной, что в насто

ящее время имеется достаточно 
эффективных методов золо- и «»- 
жеудаления, и что котельной 
хлебозавода такого города, как 
Ангарск, не к лицу пускать та
кое количество дыма и сажл на 
горо&!

Когда ветер дует в сторону го
рода, невозможно открыть фор
точку, а когда дует слабый ветер 
и стоит пасмурная, туманная по
года, просто невозможно выйтя 
из дома, т. к. моментально всего 
облепит сажей.

Иркутский областной Совет Де
путатов трудящихся и бюро обко
ма КПСС приняли хорошее реше
ние о запрещении использован*» 
черемховекого угля в городе Ир
кутске и об использовании угля 
Азейского месторождения, кото
рый при сгорании дает незначи
тельное количество сажи. Нам ка
жется, что и Ангарский гориспол- • 
ком должен вынести решение о 
запрещении использования черем
хощекого угля в черте города Ан
гарска. Хороший пример достоин 
подражания.

, В, Соколов.



Л£еждународные заметки

Положение на Ближнем Востоке
Рассказ о двух

—И вот сейчас Юрий Михай
лович расскажет вам, как он 
в̂стречался с Владимиром 

Ильичом Лениным!..
Дружное, полное изумлеяия 

и восторга «Ах!» волной про
катывается по залу.

Для наших детей вообразить 
себе, что "Владимир Ильич Ле
нив — современник не только 
их дедушек и бабушек, но и 
отцов, матерей, учителей, лек
торов, которых они слушают 
повседневно — очень трудно, 
пока не поможет «наглядный 
пример», подобный тому, о ко
тором мы и хотам рассказать. 
Именно поэтому хочется отме
тить,как радостное событие для 
подростков и юнтннества лек
ции старых большевиков, уча
стников революционных собы
тий 1917 года и последующих 
лет борьбы за советскую 
власть и социалистическое го
сударство.

5-го октября в школе «\? 3 
с таким рассказом выступил 
тов. Калюжин Ю. М.

Зная о занятости лектора в 
эти дни, дирекция школы от
правила в качестве делегатов 
для приглашения Юрия Ми
хайловича двух малышек (са
мостоятельно), прелесгных де
вочек 4-го класса. Разумеется, 
это был «верный ход»! 
Сиянью детских глаз, вежли
во-настойчивой просьбе пионе
ре® («Мы знаем, что Вы очень 
заняты, но ведь Вы нам не от
кажете!? Пожалуйста, мы Вас 
очень ждем!») — нельзя бы
ло противиться, и тов. Калю- 
ж т ,  отложив намеченную 
поездку в Иркутск, пришел в 

| 12 часов дня, в субботу 5 ок
тября читать лекцию для уча
щихся,

С первых же слов Юрий Ми
хайлович овладел аудиторией, 
поразив воображение ребят ис
ключительной важности и не- 
Ьбычности вступлением, в то 
же время таким простым к 
скромным

—Я расскажу вам. ребята, 
о своем счастье, о том, как я 
дважды встречался с Влади
миром Ильичом Лениным...Од
на из встреч произошла в тог 
исторический момент, когда 
Владимир Ильич произнес

встречах с Ильичом
свою знаменитую речь с Оро- 
невика.

Хотя старшеклассники 8* 
раз слышали и читали об атом 
событии, но сейчас, окрашен
ные личным отношением и 
чувством говорящего, окры
ленные искренним волнением 
очевидца, снабженные множе
ством мелких, замеченных им 
самим деталей, они ожили пе
ред глазами ребят и приобрели 
краски, звуки, динамику, свэй- 
сцвеяные жизни. Теперь даже 
для самых невнимательных и 
н е шг е чаг л ягельных учащжся 
не было механически воспри
нимаемых сведений, о которых 
можно было бы сказать, что 
они «в ухо попадали, а з ду
шу не западали!» Нет, то, что 
они слышали теперь, попадало 
к ним прямо в душу, что дока
зывали и их блестевшие гла
за, и тишина, полная внима
ния, и бурное изъявление удо
вольствия в аплодисментах ! 
вопросах после лекции.

В конце своего выступления 
тов. Калюжин рассказал мно
го ценного в воспитательноа 
отношении и о провокацион
ной работе врагов советского 
народа, и пособников из сре
ды сектантов, особенно иего
вистов, привел интересные 
примеры вербовочной шпион
ской деятельности среди ребят,

К сожалению, из-за много
численности школьников, их 
возрастных особенностей, уча
щиеся начальных классов не 
присутствовали на этой встре
че’ Когда администрация шко
лы, вместе с горячей благодар
ностью за большое познава
тельное и воспитательное вы
ступление тов. Калюжина, вы
сказала ему это, Юрий Михай
лович от всей души выразил 
желание рассказать и им свои 
воспоминания, дав согласие 
приехать еще раз через суббо
ту. Малышам на линейке бы
ло об этом объявлено, и теперь 
они с горячим нетерпением 
ждут встречи.

Хочется пожелать, чтобы 
все школы и рабочая моло
дежь почаще устраивали та
кие встречи.

А. Берент,
завтч школы М  3.

Матрос крейсера „Аврора" у учащихся
1 Просторный, светлый класс 
вечерней школы Хг 1 выгля
дит празднично. На стенах 
плакаты, фотомонтажи: «Бес
смертный образ Владимира
Ильича Ленина», «Отчизне по
святим души прекрасные по
рывы!», «Что читать о муже
стве и геройстве». И здесь же 
книжная выставка «40 лет 
Великого Октября», альбомы о 
Ленине, о героях гражданской 
войны.

Сегодня читатели библиоте
ки и учащиеся вечерней шко
лы поселка Майе® встречают

представителя из поколения 
старых большевиков Алек
сандра Фридриховича Леера.

С большим интересом слу
шали все бывшего матроса 
крейсера «Аврора». Тов. Леер 
подробно рассказал о взятии 
Зимнего Дворца,, о незабывае
мых героических днях Октяб
ря 1917 года, рассказал о не
забываемых встречах с Вла
димиром Ильичом Лениным, 
его простоте, сердечности и 
величии,

А, Казакова.

ДАМАСК. Сирийская печать, 
комментируя прибытие египетских 
войск в Латакию, расценивает это 
событие как важную веху в ук
реплении сотрудничества между 
Сирией и Египтом.

Этот факт, пишет газета «Ар- 
Рай Аль-Амм», свидетельствует о 
наличии тесного единства между 
Сирией и Египтом и о провале 
планов империалистов, имевших 
целью изолировать Сирию от 
Египта и других арабских стран.

Газета «Ан-Наср» в своих ком
ментариях указывает, что высад
ка египетских войск в Латакии 
свидетельствует о практическом 
осуществлении соглашении о сов
местной обороне между Египтом и 
Сирией.

ДАМАСК, 15 октября (ТАСС). 
Президент Сирии Шукри Куатли 
сделал следующее заявление в 
связи с прибытием египетских 
войск в Сирию: «Прибытие еги
петских войск в Сирию является 
великим историческим событием, 
подтверждающим на деле единст
во между Сирией и Египтом в де
ле борьбы за наш арабский наци
онализм .Мы приветствуем един
ство сирийской и египетской ар
мий и желаем всего наилучшего 
великой арабской родине».

Министр национальной оборо
ны Халед Азем заявил представи
телям печати, что прибытие еги
петских войск в Сирию укрепля
ет сирийско-египетское сотрудни
чество в  служит доказательством 
упрочения братских связей между 
двумя государствами. Прибытие 
египетских войск в Сирию, ука
зал Халед Азем, является практи
ческим осуществлением соглаше
ния о совместной обороне, заклю
ченного между Сирией и Египтом,

КАИР, 15 октября (ТАСС)
Президент Египетской республики 
Гамаль Абдель Насер получил
приветственную телеграмму от 
президента Сирийской республи
ки Шукри Куатли по случаю при
бытия в Сирию египетских войск 
в соответствии с оборонительным 
соглашением, заключенным между 
двумя странами.

В телеграмме президента Куат
ли говорится: «Прибытие в Сирию 
египетских войск является новым 
свидетельством единства борьбы 
арабов и ярким доказательством 
сотрудничества двух братских на
родов в их общей национальной 
борьбе».

Президент Насер направил 
Шукри Куатли ответную теле-

Юг, где нет солнца и тепла

К СВЕДЕНИЮ ЧЛЕНОВ ЛИТЕРАТУРНОГО ОБЪЕДИНЕНИЙ
Сегодня, в 7 часов, в кабинете печати состоится очередное за

нятие литературного объединения. Писатель В .В. Тычинин прочи
тает доклад «Писатель за рабочим столом».

Вот уже много лет Корея раз
делена 38-й параллелью на две 
части. На севере Кореи существу
ет Корейская Народно-Демократи
ческая Республика. Впервйе за 
многие века люди работают здесь 
на себя. Трудящиеся КНДР от 
нюдь не отворачиваются от корей
цев, которые живут на юге стра
ны. Они считают их своими брать
ями и сестрами и глубоко сочув
ствуют их тяжелой доле.

Империалисты США, оккупиро
вав южную часть Кореи и поса
див «на трон» своего ставленни
ка Ли Сын Мала, препятствуют 
законному и глубоко человечному 
требованию корейцев — объеди
нить Родину.

Последние сообщения газет и 
радио приносят тяжелые вести с 
юга Кореи. Американские окку
панты творят там дикие насилия 
над мирным населением. Вот не
которые из этих сообщений:

,..31 августа неподалеку от 
портовой пристани Ml 3 в Пусане 
два американских солдата откры
ли огонь по подросткам Ким ХеН 
Тхе, 14 лет, и Цой Пон Хак, 17 
лет, и, тяжело ранив их, скры
лись,

...15 сентября на Кунсанском 
аэродроме провинции Северная 
Чолла американские солдаты Ке- 
рои Б. Теллор и Эдуард Л. Янг 
открыли стрельбу по двум корей
ским девушкам Ким Ен И, 18 лет, 
и Ким Кьш Соя, 17 лет, и ранили 
их,

,.:3 октября в 8 часов утра 
американский ефрейтор Реймонд 
Л. Биэли, сопровождающий аме
риканский военный поезд, следо
вавший из Пусана в Тондучон, 
открыл огонь по группе учеников, 
направляющихся в среднюю шко
лу в Гымныне. Один из учеников 
Сон Дюн Вон был убит. В тот же 
день два американских солдата, 
один Из которых' был ефрейтор 
Иоеип Юдинг, убили в районе рас
положения 24-й американской ди
визии-корейскую женщину, рабо
тавшую в поле.

...5 октября часовой саперной 
части 7-й американской дивизии 
ефрейтор Рональд Смитт открыл 
огонь по проходившим мимо пяти 
корейским женщинам. Ли Чон 
Сун, 23 лет, была убита.

Это лишь незначительная часть 
кровавых преступлений амери
канской военщины на юге Кореи.

Вчера в Москве во время пресс- 
конференция в посольстве КНДР 
было зачитано заявление минист
ра иностранных дел Корейской 
Народно-Демократической Респуб
лики товарища Нам Ира, в кото
ром подчеркивалось, что причина 
трагического положения, создав
шегося в Южной Корее, — окку
пация американскими войсками. 
«Поэтому, —  говорится в заявле
нии, — единственный выход для 
населения Южной Кореи из тако
го тяжелого положения — вывод 
американских войск из Южной 
Кореи и мирное объединение на
шей родины. Иного пути нет».

Правительство Корейской На
родно - Демократической Респуб
лики, заявляя, что оно не может 
далее терпеть и молчать о подоб
ных фактах попирания националь
ного достоинства корейского на
рода и зверских бесчинств амери
канской военщины над южноко
рейскими соотечественниками, ре
шительно требует немедленного 
прекращения этих бесчинств.

...Юг. в понятии человека - 
это край вечного солнца и благо
датного тепла. Сегодня над Юж
ной Кореей нависала темная ночь. 
Люди не видят там света, они не 
чувствуют тепла. Пришедшие на 
их землю американские оккупан
ты »скорбляютгнациональное до
стоинство корейцев. Но голос про
теста населения Корейской На
родно-Демократической Республи
ки, корейцев, живущих на юге 
страны, как и голос всего про
грессивного человечества, разно
сится сегодня по всему миру: 
«Позор американским колониза
торам! Прекратить издевательст
ва и, насилия на юге Кореи!»

грамму, в которой подчеркивает
ся, что «Египет, являющийся ча
стью арабской нации, всегда бу
дет стоять на стороне своей брат
ской страны — Сирии в ее борьбе 
за свободу и суверенитет. Шаги, 
предпринятые Сирией и Египтом 
в экономической и военной обла-. 
стях, являются практическим 
подтверждением арабского нацио
нализма и единства».

БЕЙРУТ, 15 октября (ТАСС). 
Здесь опубликовано заявление 
премьер-министра Ливана Сами 
Сольха в связи с прибытием еги
петских войск в сирийский порт 
Латакию. «Я, — заявил Сольх,—  
могу только горячо приветство
вать любую инициативу, исходя
щую от арабских стран с целью 
укрепления их оборонительного 
потенциала против любой возмож
ной агрессии»,

В случае, если на Сирию будет 
совершено нападение, добавил 
премьер-министр, Ливан, как и 
все арабские страны, выполнит 
свои обязательства в соответст
вии с требованиями пакта кол
лективной безопасности арабских 
государств.

ТРИПОЛИ, 15 октября (ТАСС). 
По сообщению радио Триполи, 
вчера в Ливию прибыла партия 
египетского оружия, состоящая 
из бронемашин и стрелкового ору
жия.

Сюда прибыла также египет
ская военная миссия, которая бу
дет обучать ливийских солдат об
ращению с египетским оружием.
! В сообщении говорится, что ока
занная помощь «является новым 
свидетельством солидарности ара
бов и их сплоченности на благо 
арабского национализма»,

И З В Е Щ Е Н И Я

Сегодня, 18 октября, в 19 ча
сов во Дворце культуры созывает
ся собрание агитаторов. С  докла
дом о ходе выполнения социали
стических обязательств в честь 
40-й годовщины Великой О к
тябрьской социалистической рево
люции выступит секретарь Г К  
К П С С  т. Пикалов А . М . Лекцию 
о международном положении про
читает лектор т. Каплун.

Кабинет политпросвещения
Г К  К П С С ,

* * *
В  воскресенье, в 12 часов, со

стоится общее собрание членов то
варищества «Ангарский садовод». 
Собрание состоится на территории 
сада. В  11 часов заседание праи- 
ления товарищества.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

« П О Б Е Д А »  Сегодня— «В  логове 
тигра». Сеансы: 9-50, 11-40, 13-30, 
15*20, 17-10, 19, 20-50, 22-30. С
19 октября —  новый египетский 
фильм «Райские птички». Сеансы:
10, 11-45, 13-30, 15-15. 17, 18-45; 
20-30, 22-10.

• Степанова Надежда Ильинична, 
проживающая о г. Ангарске, 
ул. М . Горького, дом 25-57, кв. 49, 
возбуждает дело о разводе с Ва 
силенко Василием Матвеевичем, 
проживающем в г. Салака.-- , Баш 
кирской А С С Р , по ул. Строите
лей, 10, кв. 12.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 4-го участка г. А н 
гарска,

Ерошкова Анна Миновна, прож. 
в  г. Ангарске, 22 квартал, дом 25, 
кв. 7, возбуждает дело о растор
жения брака с Ермаковым Васи
лием Дмитриевичем.

Дело подлежит рассмотрению в 
областном суде.
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